



朝晩の冷え込みが厳しくなり、いよいよ本格的な秋到来ですね。道端のコスモスや色づいた木々に癒されながら、毎日通勤しています。日も短くなり、部活動が終わり下校する頃にはもう真っ暗ですので、自転車の生徒は特に注意が必要ですね。

一年間で最も大きな行事とも言える「体育大会」と「学習発表会」が終わりました。たくさんの保護者の皆様にお越しいただきました。ありがとうございました。本番当日はもちろん、こうした行事の準備や片付けなどを通して、生徒たちは成長しています。任された仕事に責任をもって取り組む姿やなかなかうまくいかず悩む姿、それを乗り越える仲間との絆…終わった後のすっきりとした爽やかな表情にすべて表れていました。

大きな行事を終え、3年生はいよいよ受験モードに入ります。15の春を笑顔で迎えらるよう、全員で頑張っていきましょう！

体育大会では、感染症対策へのご協力やテント等の後片付けのお手伝いをいただき、ありがとうございました。おかげさまで雨が激しくなる前に片付けを完了させることができました！

第76回体育大会

10月9日(日)はあいにくの曇り空…それでも降水確率を信じて予定通り実施しました。開会式の途中で少し降りましたが、生徒の思いが通じ、なんとか閉会式まで天気は持ちこたえてくれました。スローガン「威風堂々~その時 君は光り輝く」にあるように、全員で頑張り、全員が輝いた体育大会でした。3年生は最後の大会にふさわしい大活躍でしたね。その姿を目に焼き付けた1・2年生が、きっと来年もこの伝統を受け継いでくれるはずです。



※このほかにもたくさんの写真を八代中ホームページに掲載しておりますのでご覧ください！！

学習発表会



体育大会が終了して2週間後、10月21日(金)は学習発表会でした。昼休みを合唱の練習に費やし、放課後は展示物の掲示をしながら、総合の時間にも発表の練習を重ねてきました。慌ただしい中にも、それぞれ頑張るべきところでしっかり力を発揮して、発表も合唱も素晴らしい仕上がりになりました。保護者の方からいただいた感想にも、「感動しました。」「涙が出ました。」というものがありました。改めて「歌の力」を感じた合唱でした。

新生徒会発足～退任式・任命式～

10月14日に旧生徒会役員の退任式と新生徒会役員の任命式を行いました。一年間精いっぱい活動してくれた旧生徒会役員の皆さん、本当にお疲れさまでした。新生徒会長として「和田蒼来さん」、副会長を「有村凜さん」、書記に1年の「和田大地さん」が任命されました。また、各専門委員会の委員長は次の通りです。これから一年間このメンバーが八代中をリードしてくれます。よろしくお願いします!



学習委員会		生活・美化委員会		給食・保体員会	
委員長 原口真鈴	副 花井うらら	委員長 市来優良	副 地田幸閃	委員長 中村文香	副 待鳥結花

BOOK TALK(ブックトーク)・・・第3回<3年主任・国語科 矢北 哲子先生>

実家の近くに小さな書店がありました。小学一年生のころ、母と友だちとその書店に行き、自分で初めて選び買ってもらった本が「人魚姫」でした。どうして「人魚姫」を選んだのか覚えていませんが、人魚姫の姿を通して、初めて切ないという思いを知りました。本にはそれまでに味わえなかった思いや知らなかったことを教えてくれる不思議な力があります。先日2年生の県国語テストに、犬にまつわる小説が題材になっていました。読んでみるとテスト中であるのに涙がじわっと出てきました。その話をある先生にお話しすると、次の日「少年と犬」という本を貸していただきました。また、新たな本との出会いができました。みなさんとも一緒に本との出会いを楽しみたいです。



<11月行事予定>

- | | |
|-----------------------------|----------------|
| 1日 入試説明会(3年) | 11日 農業施設訪問(1年) |
| 4日 みやざきシェイクアウト
漢字検定(希望者) | 数学検定(希望者) |
| 9日 県英テスト(1年) | 16日～18日 期末テスト |
| 10日 新入生説明会(小6年) | 21日 専門委員会 |
| | 25日 中央委員会 |

※ 学年が書いていないものは、全学年が対象です。※ 11月の部活動終了時刻は 17:30 となります。



